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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

026/2017 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, às dezesseis horas e 

trinta minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral 

Extraordinária no auditório do Campus Avançado Sombrio, sito a Av. Prefeito 

Francisco Lummertz Junior, 930, Bairro Januária, município de Sombrio, SC, a 

Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE para tratar da seguinte pauta, 

conforme edital: a) relato do seminário de carreira (docentes e TAEs) e relato sobre a 

152ª Plena; b) informes e deliberação sobre a participação de representante(s) da 

seção no 10º Seminário Nacional de Educação, em Santa Maria/RS entre os dias 07 

a 10 de dezembro de 2017; c) informes e deliberação sobre a participação de 

representante(s) da seção no segundo ciclo do curso “Como Funciona a Sociedade”;  

d) aprovação de troca de endereço da sede do sindicato para atualização do CNPJ; 

e) informes sobre a vinda do advogado e palestra sobre previdência e f) outras pautas 

apresentadas pela assembleia. Ao iniciar os trabalhos, o Coordenador-geral da seção 

Santa Rosa do Sul, Antonio Marcos Marangoni saudou os presentes e solicitou à 

assembleia que aprovasse a inversão dos itens de pauta, para que possa ser 

aguardada a chegada dos colegas Gerson e Zaníria, que juntamente com a Luciana, 

irão encaminhar os relatos do primeiro ponto de pauta. Não houve manifestação em 

contrário, sendo aprovada a proposição de alteração de pauta pelos presentes. 

Iniciando a pauta invertida, Marangoni informou que no próximo dia vinte e três será 

disponibilizado horários para atendimento individual pelo advogado do sindicato, este 

atendimento será na nova sede do sindicato e logo após os atendimentos, por volta 

de 19h30min, será feita uma palestra seguida de debate com o tema das alterações 

previdenciárias e a Medida Provisória 805/2017, que será ministrada pelo advogado 

do sindicato. Disse também que este ato irá marcar o início das atividades da sede do 

sindicato. Seguindo a pauta invertida, o coordenador explicou sobre a necessidade da 

a assembleia aprovar formalmente a mudança de endereço do sindicato, para Avenida 

Nereu Ramos, 965, Centro, Sombrio, SC, para que se possa fazer as alterações 

legais, inclusive nos registros da Receita Federal e bancos. Não havendo necessidade 

de esclarecimentos, Marangoni colocou em votação a proposta de alteração de 

endereço da sede administrativa do sindicato, que foi aprovada com onze votos 

favoráveis, nenhum voto contrário e nenhuma abstenção. No próximo ponto de pauta, 

foi apresentado pelo coordenador o curso com título “como funciona a sociedade”, 

disse que este é o segundo módulo do curso e lembrou os colegas que participaram 

da primeira etapa, disse também que não é pré-requisito ter participado da primeira 

etapa para participar desta, e este vai acontecer nos dias vinte e cinco e vinte e seis 

de novembro em Rio do Sul. Marangoni abriu espaço para manifestações e inscrições 
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e não houve quem quisesse se manifestar ou participar da atividade. O coordenador 

introduziu o ponto de pauta que trata dos relatos e manifestações sobre os GTs de 

carreira e a Plenária Nacional, passou a palavra então, para os colegas Gerson e 

Luciana, que estiveram nestas atividades. Em linhas gerais os membros do sindicato 

relataram que o pacote de maldades do governo não tem fim, que a flexibilização de 

horas com redução de remuneração é uma realidade, que o aumento na alíquota de 

contribuição previdenciária já é observada como certa a aprovação, mas que existe 

uma esperança em relação reforma previdenciária, embora, o governo queira aprovar 

pelo menos a alteração na idade mínima. Gerson disse da preocupação em relação a 

saúde dos servidores por sofrerem tantas pressões como nunca se viu. Como último 

ponto da pauta, Marangoni solicitou que o colega Gerson apresentasse o programa 

do seminário de educação que vai acontecer em Santa Maria entre os dias sete e dez 

de dezembro. Feito a apresentação Marangoni solicitou que fosse votado a 

participação da seção no seminário, que foi aprovada por onze votos favoráveis 

nenhum contrário e uma abstenção. Em sendo aprovada a participação, Marangoni 

solicitou que as pessoas interessadas em participar se manifestassem, desta feita, 

também não foram registrados interessados, entre os colegas presentes na 

assembleia. Gerson lembrou que devem ir, ele e a colega Irene. Não havendo mais 

assuntos em pauta, Marangoni agradeceu a presença de todos e encerrou a 

assembleia, eu, Jadna dos Santos Nazário, na função de secretária da assembleia, 

lavro a presente ata que segue assinada por mim, pelo Coordenador-geral e demais 

presentes, conforme lista de presença.  

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 

 


